

In Auer soll ein Neustart erfolgen

SVP: Bezirksleitung zieht Bilanz über die Gemeinderatswahlen – Ein Mandat dazugewonnen – Ausgeschiedene Bürgermeister verabschiedet

UNTERLAND. Die Gemeinderatswahlen standen am Montagabend im Mittelpunkt der SVP-Bezirksleitung. Bezirksobmann Oskar Peterlini legte eine Wahlanalyse über die Gemeinden im Unterland vor, aus der hervorging, dass das Unterland die Ergebnisse halten konnte.

Es gab Einbußen in den Gemeinden Truden, Neumarkt, Auer und einen kleinen Rückgang in Montan, die aber durch die Zunahme der SVP bzw. die Bestätigung der Mandate in allen anderen Gemeinden ausgeglichen werden konnte. Während die SVP auf Landesebene 73 Mandate einbüßte, gewann das Unterland in der Bilanz einen Sitz dazu.

Die schönsten Ergebnisse seien in Tramin und Kurtinig eingefahren worden. Ortsobmann Franzjosef Roner und Bürgermeister Werner Dissertori (Tramin) sowie die Ortsobfrau Edith Zemmer und der neue Bürgermeister Manfred Mayr (Kurtinig) erteten entsprechende Anerkennung. Die SVP konnte ihren Stimmenanteil in Tramin von 67 auf 83 Prozent und die Mandate von 13 auf 17 um ganze vier Sitze erhöhen. In Kurtinig betrug der Zugewinn 23 Prozent, die Mandatszahl erhöhte sich von acht auf elf.

Erfreulich sei auch die Zunahme an Mandaten in Aldein, Branzoll und Salurn, wo jeweils ein Sitz dazugewonnen wurde.



Im Bild die Mitglieder der SVP-Bezirksleitung Unterland.

Eine besondere Anerkennung erfuhr der Ortsobmann und wiederbestätigte Bürgermeister Hartwig Lochmann von Altrei, wo die SVP alle ihre 15 Sitze bekräftigen konnte.

In Auer, wo die SVP zwei Mandate verlor – so beschloss die Bezirksleitung – soll bis zum Herbst ein Neustart erfolgen. Mit den SVP-nahen Vertretern der Bürgerliste und Vertretern der SVP-

Fraktion soll eine gemeinsame Plattform errichtet werden. Bezirksobmann Peterlini betonte, dass es deshalb notwendig sei, gemeinsam vorzugehen und eine Vertretung im Gemeindeausschuss vorzusehen.

Eine besondere Anerkennung erfuhr auf der Sitzung Oswald Schiefer, der 30 Jahre lang die Geschicke der Gemeinde Kurtatsch erfolgreich geleitet hatte. Ihm und den weiteren vier ausgeschiedenen Bürgermeistern, Alfred Vedovelli (Neumarkt), Josef Pitschl (Aldein), Luis Amort (Montan) und Walter Giacomozzi (Kurtinig) sprach die Bezirksleitung einen herzlichen Dank für ihren langjährigen Einsatz aus.